

Gobierno conmemora a las víctimas de la violencia

Escrito por Redacción

Miércoles, 16 de Mayo de 2018 10:52 - Última actualización Miércoles, 16 de Mayo de 2018 11:07



En la mañana de este miércoles se realizó la instalación de lo que será la conmemoración del Día de las Víctimas de la Violencia en San Andrés. Al acto realizado en la Plazoleta del Coral Palace, asistieron entre otros, la Gobernadora (e) Sandra Howard Taylor; el Secretario de Gobierno Carlos Bryan Uribe; el capitán de la Armada Nacional William Palomino, pastores de diferentes iglesias y familiares de personas fallecidas en actos de inseguridad.

Gobierno conmemora a las víctimas de la violencia

Escrito por Redacción

Miércoles, 16 de Mayo de 2018 10:52 - Última actualización Miércoles, 16 de Mayo de 2018 11:07



Gobierno conmemora a las víctimas de la violencia

Escrito por Redacción

Miércoles, 16 de Mayo de 2018 10:52 - Última actualización Miércoles, 16 de Mayo de 2018 11:07



Gobierno conmemora a las víctimas de la violencia

Escrito por Redacción

Miércoles, 16 de Mayo de 2018 10:52 - Última actualización Miércoles, 16 de Mayo de 2018 11:07

